
Alcalde de Quillota anunció auditoría externa a las finanzas
municipales antes de dejar su cargo

A través de su cuenta de Facebook, el alcalde de Quillota, Luis Mella anunció la
contratación de una auditoría externa para revisar las finanzas municipales antes de que
termine su periodo a cargo de la administración quillotana en abril próximo.

El jefe comunal hizo referencia a diversas publicaciones aparecidas durante las últimas
semanas en un portal de noticias de la región de Valparaíso en las que se cuestiona la
gestión municipal debido a la millonaria deuda que arrastra desde hace más de 5 años,
pese a que a comienzos de este año, la administración señaló haber disminuido el déficit de
más de 1.400 millones en 2018 a sólo 760 a fines de 2019.

Anuncio Patrocinado

Dicho artículo menciona facturas impagas por 760 millones de pesos a medios de
comunicación impresos y radiales de la comuna de Quillota y a la extinta empresa de aseo
Cordillera SPA, estas últimas llegando a los 380 millones, además de otros proveedores del
órgano municipal como la empresa de energía Chilquinta a la que se le adeudarían más de
30 millones de pesos.
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Por si fuera poco, la publicación destaca el aumento de la deuda producto de la reciente
operación de leaseback en la que el municipio entregó el Parque Aconcagua, a la empresa
Eurocapital a cambio de la suma de mil millones de pesos para “financiar el reordenamiento
de sus pasivos y otras obligaciones”, como explica la licitación  con la que se llevó a cabo el
trámite. Dicho movimiento municipal acarrearía cerca de 350 millones de pesos adicionales
en deuda por concepto de intereses.

“No tenemos nada que ocultar”

En respuesta el alcalde Mella deslizó que incluso el medio de comunicación
acusador podría estar ligado a un candidato a la alcaldía, al que señaló “nunca
apoyará”, agregando que la información es “sesgada y parcial con el objetivo
de plantear dudas sobre el manejo de las finanzas municipales”, para
luego reiterar su decisión de contratar una auditoría externa con el fin de
despejar dudas respecto a su gestión.

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

